

## Survey Awareness

Selama tahun 2014 BPJS Kesehatan melaksanakan berbagai kegiatan demi meningkatkan pemahaman masyarakat, diantaranya Kelas Sosialisasi dan Training of Trainers Jaminan Kesehatan yang berisi informasi tentang kepesertaan, prosedur pendaftaran dan manfaat Jaminan Kesehatan. Kehadiran Kelas Sosialisasi ini mendapat antusiasme yang luar biasa dari Perusahaan. Terbukti Kegiatan yang dimulai sejak 24 Juli 2014 ini dihadiri oleh HRD dari 100 Badan Usaha setiap hari Kamis di Kantor Pusat.

Kemudian, bagi Perusahaan yang ingin mengetahui tata cara pengisian formulir migrasi data karyawan Perusahaan serta aplikasi migrasi e-DABU, dapat pula mengikuti Workshop Kelas Edabu yang diadakan setiap hari Kamis di Kantor Pusat BPJS Kesehatan.

Bagi Asuransi Komersial yang ingin bekerja sama dengan BPJS Kesehatan melalui sistem Coordination of Benefit, BPJS Kesehatan melaksanakan kegiatan Kelas COB Basic bagi asuransi komersial yang belum kerja sama serta kelas COB Advance bagi asuransi komersial yang telah bekerja sama dengan BPJS Kesehatan. Pada kelas COB yang dilaksanakan setiap hari Rabu di Kantor Pusat BPJS Kesehatan, peserta memperoleh informasi mengenai ruang lingkup kerja sama COB, sistem klaim INA CBG's, dan Kepesertaan BPJS Kesehatan

Selain kegiatan sosialisasi secara langsung kepada masyarakat, BPJS Kesehatan juga melakukan pemberian informasi Jaminan Kesehatan kepada masyarakat juga dilakukan melalui media massa antara lain iklan di Televisi, informasi surat kabar, radio, leaflet, website serta informasi melalui billboard yang dipasang di Ibukota Provinsi.

Upaya pemberian informasi dan pemahaman mengenai Jaminan Kesehatan kepada masyarakat selama tahun 2014 ini ternyata direspon dengan sangat baik oleh masyarakat. Terbukti pada survey awareness Jaminan Kesehatan yang dilakukan oleh PT Sucofindo24 daerah urban dan suburban di Indonesia dengan jumlah responden 10.202 orang, 95% responden mengetahui adanya program Jaminan Kesehatan.

Dengan dukungan dan kepercayaan masyarakat kepada BPJS Kesehatan sebagai penyelenggara Jaminan Kesehatan, semoga di tahun 2015 BPJS Kesehatan dapat meningkatkan kualitas pelayanan baik kepada calon peserta maupun peserta demi mewujudkan Indonesia yang lebih sehat.